
令和３年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和３年３月１５日（月） 

 

質問順位６ 頓所 澄江 （一問一答式） 

 

１ 都市建設行政 

⑴ 公園整備について 

  ア 北新宿第二土地区画整理事業地内の街区公園の整備について 

  イ （仮称）北新宿近隣公園の整備における基本設計、実施設計の予定は 

 

２ 環境経済行政 

⑴ 脱炭素社会について 

 ア ゼロカーボンシティの取組について 

 

３ こども未来行政 

 ⑴ こども宅食（支援対象児童等見守り強化事業）について 

  ア 生活や子育てに困難を抱える家庭の状況は 

  イ こども宅食の導入について 

 

４ 健康福祉行政 

 ⑴ 新型コロナワクチンの接種について 

  ア 円滑なワクチン接種するための体制は 

  イ 接種勧奨について 

   (ア) ワクチンに係る有効性・安全性への情報提供について 

   (イ) 副反応等に関する十分な説明について 

  ウ 接種に関する相談対応について 

 

 

 

質問順位７ 菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 都市建設行政 

⑴ 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

  ア 特定人物への公金の課税、支出が正しいのか 

  （ア）市は現地調査し 

     ・２階建１９７．０８㎡（補償） 

     ・平屋９８．５４㎡（固定資産税） 

     同じ建物が２階建で１９７．０８㎡ 

          平屋で９８．５４㎡ 



     とはどういうことか 

  （イ）特定人物の父親の旗竿地の取得の根拠は正しいか。この父親の３歳当時 

の記憶「この土地を私は旗竿の形状で取得した」は正しいか。市はどう 

評価したのか 

  イ 公金（補助金）の支出として正しいか 

   （ア）Ｃ・Ｅ地区は平成２６年度には測量していないと市も組合も認めている。 

組合は業者にいくら払ったのか 

（イ）「保留地取得要請」平成２６年３月２４日 

準備組合理事長が「保留地取得要請」を平成２６年３月２４日に出した。 

他人の土地を市に「買ってください」と要請する権限があるか 

  （ウ）マンションの敷地面積が総会で決議されていない 

     （建物）５，６１０．０１㎡ 総会の議案にもなっていない 

     （公園面積）１，８２２．９２㎡ 

     ２０１６（平成２８）年１２月６日認可 

     施設建築物敷地５，６１０．００㎡ 公園約１，８５０㎡（実際は 

１，８２３㎡） 

  ウ 公共事業としての位置づけをどう捉えているか 

  （ア）組合の総会が多数決で否決され傍聴のできない事態はどう考えられてい 

るのか 

  （イ）地権者の声が届かず裁判に訴えねばならない責任を誰がとるのか 

  （ウ）２０２１年２月３日第１９回総会で事業期間を令和６年（２０２４年） 

３月まで延ばしたことによる事業の影響を問う 

 

２ 教育行政 

⑴ 笠原地域の振興と笠原小の今後の利用の展望を問う 

⑵ 中学校の制服 

  ア 成長の激しい時期、着やすく入手と買い替えが楽なものを 

  イ 女子はパンツも選べるように 

  ウ 不要になった制服のリサイクルを 

 

３ 福祉行政 

 ⑴ 補聴器助成で社会参加を 

  ア  難聴を自覚できるように市民健診で聴力検査の実現を 

 イ 中等度（聴力レベル４０～６９ｄＢ）の難聴者に対する補聴器の助成を 

   

 

 

 

 

 



質問順位８ 金澤 孝太郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活行政 

⑴ 防犯灯と街路灯等に対する設置・維持管理・支援等の取組について 

   ア 本市の防犯灯と街路灯等の設置・維持管理の基準を区分した経緯について 

    イ 本市の防犯灯と街路灯等の維持管理について 

  （ア）防犯灯の計画的な維持管理を今後どのように行っていくのか 

  （イ）商店街街路灯保存会からの脱退や街路灯保存会が解散した場合の街路灯 

の維持管理について 

  ウ 本市の防犯灯と街路灯等の位置づけ、要綱や設置基準の見直しについて 

 

２ 総務行政 

⑴ コロナ禍 市職員のテレワーク・分散勤務等の推進について 

   ア テレワーク・分散勤務等の実施状況と今後の課題等について 

   イ テレワーク・分散勤務等の実施にあたっての人事・業務管理について 

 

３ 教育行政 

⑴ 本市の貴重な郷土歴史文化財の保護・管理・展示等について 

ア 文化財の保護や歴史資料等の保管状況と今後の整備・展示方針等について 

イ 郷土愛を醸成する教育面の取組や後世に伝承していく施策等について 

ウ 埼玉県博物館連絡協議会への本市の加入等について 

 

 

 

質問順位９ 織田 京子 （一問一答式） 

 

１ 道の駅事業 

⑴ 道の駅を防災拠点として活用することについて 

  ア 太陽光パネルの設置は 

  イ 電気エネルギー車の対応は 

  ウ 避難場所としての活用は 

 

２ 調整区域内の空き家対策 

⑴ 調整区域内の空き家対策について 

  ア 利活用についての検討は 

  イ 市独自の取り決めは可能か 

  ウ 家屋の取り壊しに対する貸し付けを検討することは 

 

３ コロナ基金 

 ⑴ 今までの用途、残金、今後の使用予定は 



４ 放課後児童クラブ 

 ⑴ 名称の周知についての取組は 

 

５ 放課後児童クラブに併設する公民館の児童対応 

 ⑴ 洋式トイレの普及・改修の予定は 

 

 

 

質問順位１０ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 危機管理の更なるバージョンアップについて 

⑴ 危機管理における福祉との連携 

  ア 家具転倒防止器具設置促進 

  イ 災害時要援護者の避難 

 ⑵ ＩＣＴシステム活用による避難所の混雑回避・安全な避難について 

 ⑶ 防災倉庫の備蓄品について 

  ア 備蓄倉庫内の備品のレイアウト明確化 

  イ 紙おむつ等消耗品も含めた備蓄品のローリングストック計画 

 ⑷ レスキューホテル（仮称）の災害時応援協定締結の考え 

 

２ 健康づくり都市「鴻巣」の具体的推進について 

⑴ 総合的な健康力アップ推進の取組について 

  ア 「食」からの健康づくりの考え 

  イ 「運動」からの健康づくりの取組 

  ウ 「健康データ」をどう活かしているか 

  エ 食✖運動✖健康データで総合的な健康アップを推進する「健康ゴールド免 

許」制度の創設 

 

３ 上尾道路Ⅱ期工事に伴う市の取組について 

 ⑴ 上尾道路建設工事に伴う、地域の声をどのように反映させていくか 

  ア 地権者及び近隣の方への説明会の経緯 

  イ どのような形で市民の声を聴き、それを活かしていくのか 

  ウ 国への要望をどのように行うか 

 ⑵ 市道との接続道路の整備計画について 

 ⑶ 沿道整備について市はどのように動くのか 

 

４ 支援対象児童見守り強化事業の取組について 

 ⑴ 児童虐待防止に対する現在の取組 

 ⑵ 要保護児童への各課・各関係機関の連携は十分に機能しているか 

 ⑶ 子ども宅食など具体的な関わりをどのように展開していくか 


